

2. Ehemaligen Treffen 2019

Es waren schon wieder 365 Tage vergangen. Ein ganzes Jahr, mit Handball und Sport. Und es wurde auch in diesem Jahr wieder einmal Zeit, dass sich alle ehemaligen Handballer des TV Lobberich treffen konnten. Die erste Veranstaltung im Jahre 2018 war ein großer Erfolg und die Frage nach einem regelmäßigen Treffen wurde immer öfter gestellt.



Wenn nicht in der Sporthalle am Werner-Jaeger-Gymnasium, wo sonst, kann man sich treffen und über die alten Zeiten plaudern. Eingeladen waren hierzu alle Spieler und Spielerinnen aus vergangenen Zeiten. Und sie kamen viele und berichteten von ihren großen Spielen und Ereignissen.

Ein unvergessenes Event des TV Lobberich war damals 1961 das Lokalderby und Meisterschaftsspiel TV Lobberich gegen den TUS Lintfort im Spiel um die Westdeutsche-Handballmeisterschaft. Damals spielte man auf dem roten Aschenplatz an der Wevelinghover Str., dem heutigen Wohngebiet Rektor-Budde-Straße in Lobberich. Fast 3.000 Zuschauer waren von dem Meisterschaftsspiel fasziniert und sahen ein packendes Spiel, mit immer wieder wechselnden Führungen und einem Endstand von 9:9. Aber auch Geschichten und Großtaten aus jüngerer Vergangenheit schmückten den Tag.

Dieses Mal waren auch die Spielerinnen der damaligen Damenmannschaften beim Treffen der ehemaligen Handballer dabei. Sie waren in den 80-ern in der Regionalliga, in der damaligen höchsten deutschen Spielklasse lange Jahre erfolgreich.

Jetzt, im Jahre 2019, genauer gesagt im Dezember, am Sonntag, den 01.12.19 ab 11.00 Uhr, wurden diese Erinnerungen im Foyer der Halle Werner-Jaeger-Gymnasium wieder zusammen getragen. Sepp Gerharts, Karl-Heinz Heydhausen und Michael Liedtke luden zum zweiten Treffen ehemaliger Handballer ein. Zum Rahmenprogramm zählte das Oberligaspiel der 1. Herren gegen Mettmann Sport, welches der TVL mit 34:25 Toren souverän gewinnen konnte. Im 2. Spiel des Tages konnte das Oberligaspiel der 1. Damen gegen den Rheydter TV gesehen werden.

Hier hatte der TVL leider mit 34:36 das Nachsehen.

Aber nicht nur die Ergebnisse waren für die ehemaligen Handballer von Interesse. Die Geschichten und Ereignisse am Rande der längst zurückliegenden Spiele, oder der private Werdegang der ehemaligen Handballer stand im Vordergrund.

Bei der Veranstaltung kam auch die Handball-Jugend nicht zu kurz. Eine große Tombola mit vielen Plüsch-Elchen, Bällen und Trikots erfreute sich reger Beteiligung. und so hatten viele schon im weihnachtlichen Vorfeld etwas, womit man

seinen Kindern oder Enkel eine Freude machen konnte.

Für das leibliche Wohl sorgte wie immer die Hallencafeteria und es gab diesmal auch Gegrilltes und auch Kaffee und Bier für die gemütliche Runde zwischen und nach den Spielen.

Für das nächste Jahr sollen Fotos in einer Präsentation gezeigt werden. Hierzu können alle, die Fotos oder alte Zeitungsartikel haben, sich bei Dieter Nagel (0170 555 8 446) melden.

Wer noch nicht an einem Ehemaligen Treffen teilgenommen hat, kann sich für eine

Einladung im nächsten Jahre (Dezember 2020) bei Karl-Heinz Heydhausen (0151 1094 3600) melden.

An dieser Stelle möchte ich mich für die rege Teilnahme aller ehemaligen Handballer und die Unterstützung der vielen Hilfskräfte bedanken und wünsche allen eine frohe Weihnachtszeit im Kreise der Familie.

Michael Liedtke
Abteilungsleiter Handball im TV Lobberich



Die "Ex 3. Herrenmannschaft"

